

Hallo Annaberg Lungötz



Die soziale Kraft
seit 1896.

DAS BÜRGERINNENJOURNAL DER SPÖ ANNABERG LUNGÖTZ

SOMMERWIND

Anita Menger

Behaglich sitze ich in diesem Garten,
genieß den leichten, warmen Sommerwind.

Freu mich an Blumen, die in vielen Arten
und bunten Farben hier versammelt sind.

Belausche Vögel, suche zu entdecken
zu welchem Tier wohl jener Ruf gehört.

Die zwei dort scheinen sich verliebt zu necken,
ein anderer schimpft, ob ihn das so empört?
Begeistert lass ich meine Blicke schweifen.

Ich träume einfach nur so vor mich hin,
versuche nichts Bestimmtes zu begreifen
und frag auch nicht nach meines Lebens Sinn.

Will diesmal nur die Möglichkeit ergreifen
um mich zu freuen – daran, dass ich bin.

EINEN SCHÖNEN SOMMER & WUNDERVOLLEN HERBST

wünscht Euch die SPÖ
Gemeindefraktion Annaberg-Lungötz.

GR und SPÖ Obmann Martin Promok
GV Josef Reinold
GV Manuela Hedegger
GV Peter Kendlbacher



LIEBE GEMEINDEBÜRGERINNEN, LIEBE GEMEINDEBÜRGER,

auf Grund einiger aktueller Themen möchte ich EUCH diesmal auch im Sommer über unser Informationsblatt einige Informationen mitteilen.

Die Sanierung der Bundesstraße zwischen Lungötz und St. Martin wird im Herbst dieses Jahres durchgeführt.

Ursprünglich war die Sanierung erst für 2019 vorgesehen, doch durch unseren gemeinsamen Einsatz konnte die dringend nötige Sanierung vorgezogen werden. Während der Bauarbeiten wird es sicher zu Behinderungen kommen, jedoch danach gilt wieder freie Fahrt und auch die aus unserer Sicht unnötige Abzocke wird beendet.

Leider ist es uns trotz aller möglichen Interventionen nicht gelungen die Fahrbahnteiler in Scheffau zu verhindern.

Aus meiner Sicht wäre für alle die bessere Lösung anstatt 3 Fahrbahnteiler zu errichten, an einer Querung eine Unterführung zu bauen, somit würde für die Pendler keine Schikane entstehen und auch die Sicherheit für die Scheffauer wäre höher, da es keine Berührungspunkte mit dem Durchzugsverkehr gibt.

Bezüglich der notärztlichen Versorgung gibt es einen Teilerfolg zu vermelden.

Dieses Thema beschäftigt uns ja leider seit längerer Zeit, denn in der Nacht waren wir auf die Notärzte von Schwarzach und Salzburg angewiesen. Wie lange es dauert bis diese vor Ort sind kann sich jeder ausrechnen. Von der SPÖ Tennengau wurde hier

eine Petition an den zuständigen Landesrat Stöckl verfasst und auf unsere Initiative kam auch eine Petition zur Verbesserung der Situation von unserer Gemeinde Annaberg-Lungötz, unterstützt von der gesamten Gemeindevertretung, wofür ich mich nochmals herzlichst bedanke. Auf Initiative auch unserer heimischen Ärzte ist es nunmehr gelungen ein System für das Lammertal aufzubauen, wobei ca. 10 Notärzte hier die Dienste versehen und in Abtenau eine Bereitschaftswohnung bereitgestellt wurde. Ein herzliches Dankeschön an ALLE Mitwirkenden, im Besonderen auch an unseren örtlichen Arzt Dr. Stölzl. Aus unserer Sicht kann dies jedoch nur ein erster Schritt sein, denn bezüglich des ärztlichen Bereitschaftsdienstes gibt es sicher noch Verbesserungsmöglichkeiten.

Ein weiteres Thema bezüglich der ärztlichen Versorgung ist das Krankenhaus Hallein.

Leider wurden hier die Öffnungszeiten der chirurgischen Ambulanz sehr eingeschränkt und somit bleibt nichts anderes übrig als bei einem Unfall/einer Verletzung die Krankenhäuser von Schwarzach oder Salzburg anzufahren. Auch die Versorgung der ländlichen Bevölkerung muss gewährleistet werden und es muss hier unverzüglich wieder der ursprüngliche Versorgungsstand hergestellt werden.

Bezüglich der Investitionen in unsere Lifтанlagen gibt es leider keine aktuellen Informationen.

Laut letztem Informationsstand wird bezüglich der Beschneidung Riedlkar jetzt doch wieder die



Variante Teich bevorzugt, jedoch durch den Zeitverlust ist eine Umsetzung erst im nächsten Jahr möglich. Diese Investition ist unumgänglich und diese muss schnellstmöglich durchgeführt werden. Wie nötig dies ist konnte man in den letzten Wintern sehen. Auch der Bau der neuen Angerliftbahn muss zeitnah erfolgen. Ursprünglich war dies ja für 2016 vorgesehen. Dass es nach den schneearmen Wintern der letzten Jahre bisher nicht möglich war ist ja verständlich, aber, dass wie man schon hört erst 2021 gebaut werden soll, kann und wird von uns so sicher nicht akzeptiert!

Abschließend darf ich noch einen **großen Dank** an alle Freiwilligen richten, die sich bereit erklärt haben das Ausfahren von **Essen auf Rädern** zu übernehmen.

Ich hoffe ALLE hatten bisher einen schönen Sommer und vielleicht schon einen Urlaub. Für alle denen der Urlaub noch bevorsteht wünsche ich ein paar erholsame Tage.

Noch einen schönen restlichen Sommer und einen wunderbaren Herbst wünscht EUCH

der Obmann Martin Promok

PENSIONISTENVERBAND ANNABERG-LUNGÖTZ



Maria Hirscher & Maria Rottenhofer



Mitreisende der Ortsgruppe Annaberg-Lungötz

In meiner kurzen Zeit als gewählter Obmann des Pensionistenverbandes Annaberg-Lungötz können wir bereits auf einige schöne und interessante Veranstaltungen zurückblicken. Die erste Veranstaltung führte uns am 30. März 2017 zum Bezirksfrühlingsfest nach Oberalm. Mit dem Reisebus der Fa. Schober machten wir uns auf den Weg und verbrachten einen unterhaltsamen und musikalischen Tanznachmittag.

Ein Highlight war wie jedes Jahr unsere Muttertagsfeier am 12. Mai beim Musikantenwirt in Annaberg. Wir konnten wieder sehr viele Mütter mit Begleitung Ihrer Ehemänner zur Muttertagsfeier begrüßen. Für gute Laune, Musik und Gesang sorgten das Duo Monika und Christine, sowie Bernhard mit seiner Ziehharmonika.

Der Höhepunkt der Muttertagsfeier war den beiden Frauen Hirscher Maria und Rottenhofer Maria, die im Gründungsjahr zum Muttertag im Jahr 1924 geboren wurden, gewidmet. Die beiden rüstigen 93jährigen wurden zusätzlich zum allgemeinen Blumenstöckerl noch mit einem Blumenstrauß geehrt.

Am 16. Mai fand die Bezirksstockmeisterschaft der Damen und am 17. Mai der Herren in Annaberg statt.

Vom 08. bis 11. Juni 2017 organisierte der PVÖ Bezirk Tennengau eine 4 Tagesreise nach Slowenien. Von unserer Ortsgruppe nahmen 14 Personen teil. Die Reise führte uns über den Wurzenpass nach Kranjska Gora ins Hotel Compas. Es gab ein umfangreiches Rahmenprogramm an allen Tagen mit dem sicherlichen Höhepunkt

der Fahrt mit dem nostalgischen Kirschenzug mit Dampflock.

Am 29. Juni fand der Landeswandertag in Bürmoos statt. Es waren 28 Personen unserer Organisation angemeldet.

Und auch bei unserer Fahrt ins Blaue am 04. Juli 2017 konnten wir viele Personen unserer Ortsorganisation begrüßen und einen herrlichen Tag verbringen.

Auch das Fischen bei den Kendlbachteichen am 01. August kam wieder sehr gut an.

Ich bedanke mich bei allen Mitgliedern für die Teilnahme bei unseren Veranstaltungen und freue mich Euch bei den weiteren Terminen dieses Jahr begrüßen zu dürfen.

*Euer Obmann Schlager Sepp
mit dem gesamten Ausschuss*



TERMINVORSCHAU:

01. SEPTEMBER Tagesfahrt ins Riedingtal

19. SEPTEMBER Tagesfahrt mit Vortrag „Gesundheit und Ernährung“, auch für Nichtmitglieder. Organisiert vom Puntigam Vereinsreisen mit einem Sonderpreis von € 17,-. Anmeldung bis Ende August. Nähere Informationen sind im Schaukasten in Annaberg und Lungötz ersichtlich.

17. DEZEMBER Gemeinsame Weihnachtsfeier des Seniorbundes und des Pensionistenverbandes beim Postwirt in Annaberg

ACHTUNG:

Almwanderungen bzw. NEU Mountainbiken. Termine werden kurzfristig im Schaukasten bekanntgegeben.



TEAM STEIDL:

WALTER, STEFFI & GERRY.

NEUES TEAM, NEUE IDEEN!



Stefanie
MÖSL

Gerald
FORCHER

WALTER
STEIDL

EINFACH MACHEN!

Impressum: „Hallo Bürgerinnen- & Bürgerjournal“ | Medieninhaber: SPÖ Landesorganisation Salzburg, Wartelsteinstraße 1, 5020 Salzburg | Herausgeber & Verleger: SPÖ Ortsorganisation Annaberg Lungötz, 5524 Annaberg Lungötz | Erscheinungsort: Salzburg | Verlagspostamt: 5020 | Druck: Aumayer Druck + Verlag, 5222 Munderfing

